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Все советские люди, как один человек, откликнутся 
на призыв Советского комитета защиты мира. 
Можно быть уверенным, что кампания по сбору  
цодписей выльется в великую демонстрацию  
морально-политического единства нашего народа, 
его сплоченности вокруг партии и правительства, 
решимости советских людей вести неустанную  
борьбу за мир во всем мире, против империалисти
ческих поджигателей войны.

Дело мира—правое дело, оно одержит победу!

ГЛАВНОЕ— ПОВЫШЕНИЕ 
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ ТРУДА
Р ЕШАЮЩИМ условием даль

нейшего подъема всех отрас
лей народного хозяйства является 
неуклонный рост производительно
сти труда. Советские люди пони
мают, что от количества и каче
ства их трудовых усилий зависит 
общее увеличение продукции на
родного хозяйства, дальнейший 
рост социалистических накопле
ний. Только в меру повышения 
производительности всего общест
венного труда увеличивается на
родное потребление.

Коммунистическая партия не
престанно заботится о повышении 
производительности труда. Д о
стигнутые в этой области успехи 
огромны. Однако они не соответ
ствуют возможностям, которыми 
мы располагаем. Многочислен
ность кадров квалифицированных 
рабочих, насыщенность предприя
тий и строительных организаций 
совершенной техникой, накоплен
ный опыт хозяйствования дают 
возможность еще выше поднять 
производительность труда каждого 
рабочего, коллективов участков, 
цехов и предприятий в целом.

Поставленная Коммунистиче
ской партией задача дальнейшего 
развития тяжелой индустрии и ро
ста на этой основе всех отраслей 
промышленности и сельского хо
зяйства требует того, чтобы хозяй
ственные руководители, партийные 
и профсоюзные организации по
вседневно и конкретно занимались 
вопросами-ловышения. производи- 
тельности труда, являющейся важ
нейшим фактором увеличения на
родного богатства.

Коллективы многих предприятий 
Сызрани успешно претворяют в 
жизнь задания пятилетнего пла
на, добиваются того, что про
изводительность труда растет 
изо дня в день, из месяца в 
месяц. На гидротурбинном заводе, 
например, производительность 
труда в прошлом году выросла на 
23,3 процента по сравнению с 
1953 годом, а по отношению к 
1950 году—на 60,3 процента. На 
этом предприятии многие рабочие 
систематически выполняют зада
ния на 200—300 процентов.

На заводе проводятся большие 
работы по совершенствованию 
технологических процессов, внед
ряется новая техника и передовые 
методы труда. Вместе с тем здесь 
есть много неиспользованных ре
зервов, мобилизовав которые мож
но еще выше поднять производи
тельность труда. В литейном це
хе, например, почти ежедневно 
простаивают формовщики то из-за 
несвоевременной подачи формо
вочной земли, то из-за отсутствия 
стержней, или по другим причи
нам.

Огромное значение для повы
шения производительности труда 
имеет автоматизация и механиза
ция производственных процессов. 
Однако этим важнейшим вопро
сам на предприятиях города уде

ляется очень мало внимания.
На комбайновом заводе уста

новлена автоматическая линия, 
которая сможет выпустить в сме
ну 36.000 гаек и заменить тем 
самым труд 33 квалифицирован
ных рабочих. Комбайностроители 
осуществляют ряд других орга
низационно - технических меро
приятий, что позволит им в теку
щем году значительно поднять 
производительность труда и ус
пешно выполнить задание по вы
пуску силосоуборочных комбай
нов. Наряду с этим на заводе не 
уделяется должного внимания ме
ханизации трудоемких работ, улуч
шению цеховой и межцеховой 
транспортировки. Важнейшим ре. 
зервом повышения производитель
ности труда на комбайновом за
воде является—устранение штур
мовщины, переход на ритмичную 
работу строго по графику. Для 
этого требуется лучше организо
вать производство, добиться того, 
чтобы все рабочие трудились с 
наибольшей производительностью.

Много серьезных недостатков в 
организации труда и производст
ва, в использовании техники, в 
распространении передовых мето
дов труда имеется на шахте № 1 
Кашпирского рудника, на ремонт
но-механическом заводе объедине
ния «Куйбышевнефть» и особенно 
в строительных организациях.

Следует иметь ввиду, что в 1954 
году многие предприятия не спра
вились _с заданием по повышению 
производительности труда. Среди 
них: Первомайский асфальтовый 
завод, домостроительный комби
нат, стеклозавод и другие. Поэто
му в текущем году необходимо 
много поработать над тем, чтобы 
в 1955 году все предприятия вы
полняли и перевыполняли задания 
по производительности труда и 
всем другим показателям.

Задача хозяйственных руководи
телей, партийных и профсоюзных 
организаций состоит в том, чтобы 
быстрее устранить причины, ме
шающие росту производительно
сти труда. Создать условия для 
дальнейшего повышения произво
дительности труда — это значит 
улучшить использование техники, 
настойчиво вводить новейшие д о 
стижения науки и техники, улуч
шать организацию труда и про
изводства, повышать квалифика
цию рабочих,* укреплять трудовую 
дисциплину. Необходимо еще ши
ре развернуть социалистическое 
соревнование за повышение про
изводительности труда, подтяги
вать отстающих до уровня пере
довиков, всемерно поддерживать и 
распространять творческую ини
циативу новаторов производства.

Повышение производительности 
труда—главная, боевая задача. 
Долг партийных и профсоюзных 
организаций мобилизовать кол
лективы промышленных предприя
тий, транспорта и строек на ее 
выполнение.

ПРИЕМ ТОВАРИЩ ЕМ Н. А. БУЛГАНИНЫ М  ПОСЛА 
БИРМАНСКОГО СОЮЗА М 0НГ ОНА

9 марта Председатель Совета Министров СССР Н. А. Булганин 
принял Чрезвычайного и Полномочного Посла Бирманского Союза 
в СССР Монг Она. (ТАСС).

УКАЗ ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР 
О созыве Верховного Совета РСФСР

Президиум Верховного Совета РСФСР на основании ст. 39 Кон
ституции РСФСР постановляет:

Созвать первую сессию Верховного Совета Российской Советской 
Федеративной Социалистической Республики четвертого созыва 23 
марта 1955 года в г. Москве.
Председатель Президиума Верховного Совета РСФСР М. ТАРАСОВ. 

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР И. ЗИМИН.
Москва, 9 марта 1955 г.

О проведении в СССР кампании по сбору 
подписей под Обращением Всемирного Совета 

Мира против угрозы атомной войны
РЕЗОЛЮ ЦИЯ ПЛЕНУМ А СОВЕТСКОГО

Пленум Советского комитета защиты мира вы
ражает полное одобрение и поддерживает реше
ния расширенного заседания Бюро Всемирного 
Совета Мира, состоявшегося 17— 19 января с. г. 
в Вене, так как эти решения отвечают жизнен
ным интересам всех миролюбивых народов.

Всемирный Совет Мира призвал все народы 
Европы бороться против возрождения милита
ризма в Западной Германии. Советские люди 
вместе со всеми народами Европы полны реши
мости воспрепятствовать созданию немецкого 
вермахта, добиться мирного объединения Герма
нии и обеспечить прочную коллективную безо
пасность в Европе.

В Обращении Всемирного Совета Мира против 
подготовки атомной войны выражена воля всех 
миролюбивых народов, людей разных националь
ностей, разных политических взглядов и убеж
дений, объединенных одним стремлением сохра
нить мир, предохранить человечество от атомной 
войны.

Советские люди —  верные поборники мира, 
твердо выступают за запрещение атомного и дру
гих видов оружия массового уничтожения, за 
всеобщее сокращение обычных вооружений и 
установление эффективного международного конт
роля за проведением в жизнь этих мероприятий.
В 1950 году все взрослое население Советского 
Союза поставило свои подписи под Стокгольмским 
воззванием о запрещении атомного оружия.

Борясь за ослабление международной напря
женности, против развязывания атомной войны, 
Советский Союз политике диктата и атомного 
шантажа противопоставляет свою политику мир
ного сосуществования различных государств, по
литику дружбы и взаимопонимания между наро
дами, которая нашла свое яркое выражение в 
Декларации Верховного Совета СССР от 9 февра
ля 1955 года, обращенной ко всем народам и 
парламентам.

Атомная энергия должна быть поставлена на 
службу мира и процветания человечества. Со
ветский Союз являет пример использования атом
ной энергии в мирных целях. Все советские лю
ди с большим удовлетворением встретили реше
ние своего правительства о готовности передать 
другим государствам научно-технический опыт в

КО М ИТЕТА ЗАЩ ИТЫ  МИРА
области мирного использования атомной энергии.

Советский народ не боится атомного шантажа 
и угроз американских агрессоров и выражает 
твердую уверенность в том, что и другие миро
любивые народы не дадут запугать себя поджи
гателям войны.

Советские люди выступают за запрещение 
атомного оружия и прекращение его производст
ва потому, что они хотят оградить человечество 
от тех бедствий, которые несет атомная война.

Пленум Советского комитета защиты мира 
считает необходимым начать с 1 апреля с. г. в 
СССР кампанию по сбору подписей под Обраще
нием Всемирного Совета Мира против подготовки 
атомной войны.

Пленум с глубоким удовлетворением принима
ет заявления ВЦСПС, Академии наук СССР, Со
юза советских писателей, Антифашистского ко
митета советских женщин, Антифашистского ко
митета советской молодежи и других советских 
общественных организаций, а также многих дея
телей культуры, науки, искусства, рабочих, кол
хозников, представителей различных религиоз
ных культов, поддержавших Обращение Всемир
ного Совета Мира против подготовки атомной 
войны.

Пленум выражает глубокую уверенность в 
том, что все советские люди, как один человек, 
откликнутся на призыв Советского комитета за
щиты мира и поставят свои подписи под Обраще
нием Всемирного Совета Мира, подкрепляя это 
свое волеизъявление новыми трудовыми успеха
ми во имя дальнейшего процветания нашей Со
ветской Родины.

Как никогда сплоченный вокруг Советского 
правительства и Коммунистической партии, со
ветский народ твердой поступью будет идти и 
дальше вперед дорогой мира.

Народы, кровно заинтересованные в длитель
ном и всеобщем мире, добьются запрещения атом
ного оружия и прекращения его производства;. 
Атомная энергия должна и будет служить мир
ным целям и прогрессу человечества.

Темные силы, стремящиеся развязать атомную 
войну, будут вынуждены отступить. Народы 
добьются этого. Дело мира —  правое дело. Оно 
одержит победу!

Пленум Советского комитета защиты мира
8 марта в Москве состоялся 

расширенный пленум Советского 
комитета защиты мира. В повест
ке дня пленума вопросы: о прове
дении в СССР кампании по сбору 
подписей под Обращением Все
мирного Совета Мира против под
готовки атомной войны и о созы
ве пятой Всесоюзной конференции 
сторонников мира.

На заседании присутствовали, 
кроме членов Советского комите
та защиты мира, представители 
республиканских, краевых и обла
стных комитетов защиты мира, 
различных общественных органи
заций, советские и иностранные 
журналисты.

Заседание открылось под пред
седательством народного артиста 
СССР С. А. Герасимова. С докла
дом о проведении в СССР кампа
нии по сбору подписей под Обра
щением Всемирного Совета Мира 
выступил председатель Советско
го комитета защиты мира Н. С. 
Тихонов.

В обсуждении доклада Н. С. 
Тихонова приняли участие пред
седатель Антифашистского коми
тета советских женщин Н. В. По
пова, заместитель председателя 
ВЦСПС Л. Н. Соловьев, работница 
московской обувной фабрики «Бу
ревестник» М. И. Левченко, мит

рополит Крутицкий и Коломен
ский Николай, председатель Ан
тифашистского комитета совет
ской молодежи С. К . Романов
ский, бригадир тракторной брига
ды Старо-Бешевской МТС П. Н. 
Ангелина, заместитель председа
теля Советского комитета защиты 
мира писатель И. Г. Эренбург, 
академик Н. В. Ц ицин, народная 
артистка СССР Л. П. Александ
ровская, председатель Казахстан
ского республиканского комитета 
защиты мира Н. У . Базанова, 
председатель Украинского рес
публиканского комитета защиты 
мира Н. П. Семененко, председа
тель Узбекского республиканского 
комитета защиты мира Д. К . Ход- 
жаев, председатель Всесоюзного 
совета евангельских христиан- 
баптистов Я. И. Жидков и другие 
видные деятели движения сторон
ников мира СССР. Была оглаше
на также речь председателя ду
ховного управления мусульман 
Средней Азии и Казахстана Иш а- 
на Бабахана ибн Абдул Меджид- 
хана.

Выражая думы и чаяния со
ветского народа, все они так же 
горячо, как и другие ораторы, 
поддержали Обращение Всемирно
го Совета Мира, призывали зару
бежных сторонников мира еще 
теснее сплотиться в борьбе про

тив империалистических поджи
гателей войны, помешать осу
ществлению преступных замыслов 
атомщиков.

С огромным подъемом, едино
гласно участники пленума при
няли резолюцию о проведении в 
СССР с 1 апреля с. г. кампании 
по сбору подписей под Обращени
ем Всемирного Совета Мира про
тив подготовки атомной войны.

Также единогласно было приня
то постановление о созыве в Мо
скве Л О мая 1955 года пятой 
Всесоюзной конференции сторон
ников мира.

Председатель Советского коми
тета защиты мира Н. С. Тихонов 
оглашает Обращение Всемирного 
Совета Мира к народам мира и 
первым подписывает его. 
За ним ставят свои подписи 
председатель Антифашистского 
комитета советских женщин 
Н. В. Попова,- писатель И. Г. 
Эренбург, народный артист 
СССР С. А. Герасимов, секретарь 
ЦК ВЛКСМ 3. П. Туманова, ака
демик А. И. Опарин, поэт А. А. 
Сурков, Министр просвещения 
РСФСР И. А. Каиров, митрополит 
Крутицкий и Коломенский Ни
колай, заслуженный мастер спор-, 
та М. Г. Исакова, академики Т. Д. 
Лысенко и А. В. Топчиев и дру
гие участники пленума.
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П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Самостоятельной учебе коммунистов—  
неослабное внимание

В Промышленном районе нема
ло партийных организаций, где 
в этом году все чл^ны и канди
даты в члены партии изъявили 
желание заниматься политиче
ским самообразованием. Е их чис
лу относятся парторганизации 
нефтепромысла № 3, подсобного 
хозяйства ОРС’а нефтепромысло
вого управления «Ставрополь- 
нефть», товаро - транспортной 
конторы.

В начале года учебой коммуни
стов этих парторганизаций инте
ресовался райком КПСС и его 
отдел пропаганды и агитации; с 
коммунистами беседовали секре
тари парторганизаций, заведую
щий библиотекой тов. Перевер- 
зев. Они выявляли запросы чле
нов и кандидатов в члены пар
тии, определяли, какая помощь 
требуется им и т. д. Составлялись 
планы, в которых указывалось, 
на какие темы будут прочитаны 
лекции и доклады, проведены те
оретические собеседования и т. д. 
В библиотеке появились объявле
ния о работе лекториев, список 
консультантов, выставка литера
туры...

Однако вскоре многие комму
нисты,бросили учебу. Это случи
лось потому,' что секретари пар
тийных организаций перестали 
интересоваться учебой коммуни
стов, прекратили оказывать им 
помощь, а партбюро нефтепро
мысла вообще самоустранилось от 
этого. С начала учебного года в 
его библиотеке не было прочитано 
ни одной лекции в помощь ком
мунистам, самостоятельно рабо
тающим над повышением своего 
идейно - теоретического уровня. 
Заведующий библиотекой тов. Пе- 
реверзев объясняет это, по мень
шей мере, странно.

— Такие лекции читаются в 
городе, и поэтому наши коммуни
сты могут послушать их с успе
хом и там,— говорит он.

Между тем тов, Переверзеву 
хорошо известно, что многие ком
мунисты промысла живут в по
селке и выезжать в город им в 
вечернее время не всегда пред
ставляется возможным.

Слабо организована консульта
ционная работа в библиотеке. 
Чаще всего консультации дает 
сам заведующий библиотекой. В 
погоне за тем, чтобы больше за
регистрировать консультаций для 
отчетности, записываются даже 
мелкие вопросы, с которыми обра
щаются коммунисты. Например: 
«Что значит «ратифицировать?».

Некоторые коммунисты реши
ли изучать политэкономию. Как 
же библиотека помогает им? Эта

помощь ограничивается тем, что 
тов. Переверзев рекомендует им 
дополнительную к учебнику лите
ратуру.

Не занимается этой группой 
коммунистов, в которой насчиты
вается около 20 человек, и парт
бюро нефтепромысла, в частно
сти, его секретарь тов. Романов. 
Лишь однажды тов. Романов вы
зывал их к себе. Тогда пришли 
многие коммунисты, полагая, что 
им подскажут, посоветуют как 
работать над книгой и т. д. 
Однако беседа секретаря партбю
ро с коммунистами длилась вещего 
несколько минут и свелась к оп
росу, кто над чем работает.

Коммунисты обратились с 
просьбой организовать консульта
ции по политэкономии. Тов. Рома
нов пообещал, но так ничего 
и не сделал. Когда коммунисты 
обратились к нему вновь, он по
советовал:

— Слушайте консультации по 
радио...

Коммунист тов. Лапшин, изу
чающий политэкономию, говорит, 
что он в учебе встречает немало 
затруднений, но обратиться за 
помощью в партбюро не решает
ся, так как на нефтепромысле 
пропагандой экономических зна
ний не занимаются, ссылаясь на 
отсутствие специалистов. А тов. 
Романов на лекции и консульта
ции по этим вопросам в отдел 
пропаганды и агитации райкома 
партии заявок не дает, а тот, в 
свою очередь, не интересуется 
самостоятельной учебой коммуни
стов парторганизации.

В не менее запущенном состоя
нии находится учеба коммунистов 
в парторганизации подсобного 
хозяйства ОРС’а нефтепромысло
вого управления «Ставрополь- 
нефть». Здесь это важнейшее де
ло пущено на самотек. Комму
нист тов. Чембулаев брался за 
изучение истории партии, но 
сейчас перестал работать над 
книгой. Коммунист тов. Мещер
ский прекратил занятия в вечер
нем университете марксизма- 
ленинизма и т. д.

Не лучше положение с органи
зацией самостоятельной учебы 
коммунистов и в парторганиза
ции товаро-транспортной конторы.

Отдел пропаганды и агитации 
Промышленного райкома, первич
ные партийные организации 
должны покончить с недооценкой 
теоретической подготовки комму
нистов, коренным образом улуч
шить руководство политическим 
самообразованием членов партии, 
организовать необходимую им по
мощь.

И. Дубов.

Отчет секретаря комитета ВЛКСМ на партийном
собрании

В паровозном депо ст. Сызрань
1-я состоялось партийное собра
ние, на котором был обсужден до
клад секретаря комитета ВЛКСМ 
тов. Королева о работе, комитета.

Коммунист тов. Ананьев в сво
ем выступлении отметил, что 
партбюро еще недостаточно на
правляет работу комитета ВЛКСМ.

—  Надо, —  говорил он, —  по
вседневно интересоваться состоя
нием работы комсомольской орга
низации, воспитывать у молоде
жи добросовестное отношение к 
труду, стремление учиться и пе

ренимать передовой производст
венный опыт.

Серьезные недостатки в физ
культурно-массовой и оборонной 
работе отметили в своих выступ
лениях тт. Желтов и Потапов. 
Они указывали, что запущен
ность в этом деле объясняется ос
лаблением внимания партийной 
организации к тому, чем зани
мается молодежь после работы, 
как проводит свой досуг.

По обсужденному вопросу пар
тийное собрание приняло соответ
ствующее постановление.

50 лет на транспорте
Пятьдесят лет проработал на 

железнодорожном транспорте 
Иван Андреевич Смирнов. Свой 
трудовой путь он начал слесарем 
в паровозном депо ст. Рузаевка. 
Лишь после Великой Октябрь
ской социалистической революции 
сбывается его мечта. Он стано
вится машинистам.

Свыше 30 лет проработал тов. 
Смирнов в паровозном депо ст. 
Сызрань 1-я. Сейчас он работает 
в депо приемщиком министерства 
путей сообщения.

На днях в связи с пятидесяти
летием работы на железнодорож
ном транспорте коллектив депо 
чествовал Ивана Андреевича 
Смирнова. Юбиляра поздравили 
начальник депо тов. Великих, от 
партийной организации—секретарь 
партбюро тов. Хво'рягин, от ком
сомольской организации — секре
тарь комитета ВЛКСМ тов. Коро
лев, от профсоюзной организации 
—председатель месткома тов. Чу- 
гункин, слесарь тов. Потапов.

Начальник дороги наградил 
юбиляра месячным окладом. Цен
ные подарки были приподнесены 
тов. Смирнову Ивану Андреевичу 
от руководства паровозного депо 
и профсоюзной организации.

Теоретическая конференция
На гидротурбинном заводе со

стоялась теоретическая конфе
ренция на тему «Идеологические 
основы Коммунистической пар
тии».

Выступивший на конференции 
коммунист тов. Апокин широко 
осветил ленинский план создания 
марксистской партии. Темой вы

ступления тов. Сарычева было 
«В. И. Ленин о стихийности и 
сознательности в рабочем движе
нии».

Интересным и содержатель
ным было выступление тов. 
Харламова на тему «В. И. Ленин 
о политических задачах рабочего 
класса».

М ЕХАНИ ЗАЦИ Я ТРУДА  
НЕФТЯНИКОВ

Д о последнего времени на неф
тепромысле за работой каж
дой скважины должен был следить 
человек. Теперь внедрено 15 спе
циальных механизмов, которые ав
томатически останавливают и пу
скают в действие скважины, соб
людая режим их работы.

Много времени отрывают у опе
раторов обходы скважин. Сейчас 
ведется подготовка к установке ав
томатических обходчиков. Первый 
из них будет установлен на груп
повом сборе возле мерника, а вто
рой — в будке операторов на пер
вом участке. Всего их будет внед
рено 25 штук, Каждый из них бу
дет обслуживать группу скважин, 
Не выходя из будки, дежурный 
оператор на щитке будет видеть 
работу скважины. Внедрение этих 
механизмов улучшит контроль за 
работой скважин, повысит произ
водственную культуру на участках.

Московский 
пионерский радиозавод

Недавно начал работу пер
вый Московский пионерский 
радиозавод. Он создан в отде
ле техники Московского город
ского Дома пионеров. Цехи за 
вода оборудованы современной 
техникой, электронными прибо
рами.

В течение месяца школьники 
проходили техническую и произ
водственную учебу. Руководство 
производством осуществляют 
сами ребята. В процессе учебы 
был создан задел для пуска за 
вода; начальники цехов — уче
ник 399 школы Виктор Колесов, 
ученик 280 школы Леонид 
Разумный и другие научились 
руководить серийным производ
ством.

Завод выпускает ламповые 
радиоприемники, действующие 
от батарей и от электрической 
сети. Образец такого радиопри
емника разработан конструктор
ским бюро завода, который воз
главляет ученик 310 школы Лев 
Чесалин.

Д о конца учебного года будет 
выпущено несколько сот прием
ников различных образцов. Го
товые радиоприемники получат 
московские школы, приславшие 
на завод свои бригады.

Срок работы на заводе для 
одного набора — два месяца. 
За это время учащиеся овладе
ют трудовыми приемами во всех 
цехах: механическом, подготов
ки, монтажа, наладки. После 
пребывания на заводе школьни
ки смогут организовать и вести 
радиокружки в дружинах. Завод 
действует два раза в неделю в 
две смены, каждая по два часа.

Первый Московский пионер
ский радиозавод удачно сочета
ет в себе увлекательность и по
лезность. Работая на заводе, 
учащиеся приобретают трудовые 
навыки, знакомятся с радиотех
никой, получают представление
об организации производства.

(ТАСС).

В Челябинске сдан в эксплуатацию  гипсовый завод. В год он бу
д ет  вы пускать 6 миллионов квадратны х метров сухой  штукатурки, 
500.000 квадратны х метров блоков для перегородок  и 10.000 тонн то
варного гипса. Все процессы  на заводе м еханизированы .

НА СНИМКЕ: конвейер гипсовой штукатурки.
Фото В. Георгиева. (Ф отохроника ТАСС).

На сессиях районных Советов 
депутатов трудящихся

Состоялась первая сессия рай
онного Совета депутатов трудя
щихся Центрального района.

Сессия рассмотрела организа
ционные вопросы.

Сессия избрала исполком рай
онного Совета в составе: тт. 
Арефьева, Грачева, Шигаевой, 
Гукова, Андронова, Гаврюшина, 
Дорохова, Есаковой, Ефимовой, 
Зернова и Смолина.

Председателем исполкома рай
совета избран тов. Арефьев, за
местителем председателя —  тов. 
Грачев и секретарем исполкома 
райсовета —  тов. Шигаева. 

Сессия утвердила заведующим

В клубе железнодорожного учи
лища № 3 состоялась первая 
сессия районного Совета депута
тов трудящихся Промышленного 
района. Сессия рассмотрела орга
низационные вопросы и обсудила 
мероприятия по выполнению на
казов избирателей.

Председателем исполкома рай
совета сессия избрала тов. Ост- 
рецова М. А., заместителем пред
седателя исполкома тов. Кулич- 
кова Г. М., секретарем исполкома 
райсовета тов. Никитину Е. В.

Затем сессия создала семь по
стоянных комиссий при райсове-

9 марта состоялась первая сес
сия районного Совета депутатов 
трудящихся Октябрьского района. 
Сессия избрала мандатную комис
сию и заслушала ее доклад.

В докладе творилось, что все 
депутаты избраны абсолютным 
большинством голосов, в чем ярко 
выразилась новая победа блока 
коммунистов и беспартийных.

Затем были рассмотрены орга
низационные вопросы. Сессия из
брала председателем исполкома 
райсовета тов. Ганина К. Ф., за
местителем председателя тов. Ро-

райфинотделом тов. Семина, за
ведующей отделом народного об
разования тов. Ипполитову, заве
дующей отделом здравоохранения 
тов. Ефимову, заведующей отде
лом социального обеспечения тов. 
Седову, начальником жилищного 
управления тов. Грачева и заве
дующей общим отделом исполко
ма тов. Каледину.

Сессия образовала постоянные 
комиссии и утвердила их состав.

Сессия предложила исполкому 
райсовета до первого апреля рас
смотреть наказы избирателей и 
установить контроль за их вы
полнением.

те и утвердила заведующих от
делами исполкома.

Доклад о мероприятиях по вы
полнению наказов избирателей 
сделал на сессии председатель ис
полкома райсовета тов. Острецов. 
В прениях по докладу выступили 
депутаты тт. Скобелев, Грязнов, 
Марков, Костюк и Розенберг.

Сессия приняла решение, на
правленное на безусловное вы
полнение предложений избирате
лей, на улучшение благоустрой
ства района и удовлетворение 
культурно-бытовых нужд трудя
щихся.

гозина А. К. и секретарем испол
кома тов. Павлова Н. Н.

На сессии были образованы 
постоянные комиссии и утвержде
ны заведующие отделами испол
кома.

Депутаты райсовета заслушали 
доклад председателя исполкома 
райсовета тов. Ганина о мероприя
тиях по выполнению наказов из
бирателей. По докладу было при
нято решение, направленное на 
улучшение благоустройства райо
на и удовлетворение растущих 
нужд и запросов трудящихся, вы
раженных в наказах избирателей.

Н О В Ы Е  К Н И Г И

Издательство Всесоюзного об
щества по распространению по
литических и научных знаний 
«Знание» выпустило из печати 
следующие новые брошюры:

П. П. Черкаш ин. «Первичность 
материи и вторичностъ сознания».

А. Я. Чернявский. «Борьба
В. И. Ленина за организацион
ные принципы марксистской 
партии (1895— 1904 гг.)».

Н. А. Гвоздецкий. «Выдающие
ся географические открытия со
ветских исследователей».

Н. В. Пуховский, профессор. 
«Всеобщая взаимная связь и

обусловленность явлений в при
роде и обществе».

С. А. Мхитарян, кандидат ис
торических наук. «Борьба наро
дов Вьетнама, Лаоса и Камбод
жи за национальную независи
мость, демократию и мир».

А. А. Волков, доктор филологи
ческих наук. «Творчество А. С. 
Серафимовича».

А. П. Ляпин. «Распределение 
по труду —  экономический закон 
социализма».

А. С. Подгало, кандидат эконо
мических наук. «Забота о благе 
народа —  высший закон Комму
нистической партии и Советского 
правительства».
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НА ТЕМЫ  ВОСПИТАНИЯ Д З Г а  т ь
Анне Сысоевне Красноперовой 

недавно было присвоено звание 
«Мать-героиня». Поздравить ее с 
большой наградой пришли сосед
ки. Это были молодые матери 
или готовящиеся стать ими. За- 
еязалась непринужденная беседа. 
Молодые матери попросили Анну 
Сысоевну рассказать, как она уп
равляется с десятью детьми, как 
воспитывает их.

Нелегко рассказать об этом. 
В воспитании детей много труд
ностей, случаются и ошибки... Но 
отдельные примеры могут быть 
полезными.

О них-то к рассказала Анна 
Сысоевна.

Старший сын ее Григорий 
Хсейчас он работает в жилищном 
отделе гидротурбинного завода 
плотником) рос довгольно тихим 
мальчиком. Но случалось, что 
капризничал. В ту пору Красно- 
иеровы жили в деревне. Однажды 
Анна Сысоевна, тогда еще моло
дая мать, собралась с мужем на 
*базар. Муж торопился, а Гриша, 
жак на грех раскапризничался. 
Он плакал, и оставить его в сле
зах мать не могла.

— Чем ты его обидела?— спро
сил ее муж.

Анне Сысоевне надо было за
крыть печь, а заслонкой в это 
здемя играл Гриша. Мать взяла 
«е, мальчик заплакал.

— Возьми вот камфорку от са
ловара,— сказала мать Грише.

Но тот требовал заслонку. Ма
тери стало жаль сына, и она вер
нула заслонку. Думала, поиграет 
минуту— другую и забудет. Но 
Гриша заигрался надолго. Анна 
Сысоевна вынуждена была ото
брать у сына крайне нужную 
ей вещь. Мальчик сильно разо
биделся и долго надрывно пла
вал.

— Молода была и не знала, 
*гго ребенку нельзя давать в ка
честве игрушек нужные вещи,—  
сказала Анна Сысоевна и, по
молчав, добавила, —  но не в 

'одном этом заключалась моя 
ошибка. Отняв заслонку, я не 
должна была возвращать ее...

Второй сын Анны Сысоевны 
¡Кондрат— комбайнер. Недавно у 
эдего родилась дочка и Анна Сы
соевна ездила посмотреть на 
внучку. Поклониться старой ма

стери приходили многие механиза
торы —  товарищи Кондрата. 
Все они в один голос говорили о 
высоком мастерстве Кондрата, 

о  его примерном трудолюбии.
— Спасибо вам, мать, что вос

питали его таким,— сказали ру

ководители МТС Анне Сысоевне.
— А ведь могло быть и иначе, 

— в раздумье сказала Анна Сы
соевна.

...Послала как-то мать Конд
рату  к соседям за солью, но он 
не захотел выполнить этого по
ручения. Мать не придала этому 
никакого значения и послала 
вместо Кондрата другого сына. 
В другой раз мальчику было 
поручено отнести отцу, работав
шему в мастерской, завтрак. Он 
опять не пошел.

— Вот постреленок,— сказала 
мать и мягко потрепала сына по 
голове.

Почувствовав безнаказанность, 
Кондрат стал отбиваться от рук. 
Дело дошло до того, что и в шко
лу отказался пойти, когда пришла 
пора.

— Спасибо учителям,— сказала 
Анна Сысоевна,— они помогли 
мне исправить мой большой про
мах...

Сын Илларион— ныне слуша
тель офицерской школы, в дет
стве отличался неуравновешен
ностью своего характера, край
ней неусидчивостью. Мальчик 
быстро увлекался, но редко 
когда доводил начатое дело до- 
конца. Начнет делать клетку 
для птиц —  бросит, затеет сви
стульку смастерить— оставит не
доделанной.

— И что ты так?— тревожи
лась мать.

— Надоело.
— Надоело? Да если бы все 

люди так же поступали, тогда бы 
ничего не было сделано. Вот ты 
носишь ботинки, „сынок, а что 
было бы, если мастер, который 
их сшил, оставил бы их недоде
ланными? У тебя не было бы 
ботинок...

Мальчик слушал внимательно. 
Но было видно, что только одних 
слов для него явно недостаточно.

— У него такой возраст, когда 
требуется живой пример,— ска
зали Анне Сысоевне в школе, 
куда она обратилась за советом.

В жизни бывает много поучи
тельного. Анна Сысоевна как-то 
вечером вязала детям теплые 
носки. Но в этот день муж объ
явил ей, что их приглашают в 
гости.

— Собирайся, мать, —  позвал 
он.

Но Анна Сысоевна не двину
лась с места, продолжая вя
занье.

— Тебе что— не хочется ид
ти?— спросил муж.

— Хочется, но ведь я обещала

Ларе закончить вязание носков 
к завтрашнему дню.

Мальчик, слышавший этот 
разговор, сказал:

— Я подожду, мама.
— Нет,— ответила мать.— На

чатое дело всегда надо доделы
вать и к сроку.

И она не оторвалась от рабо
ты, пока не окочнила ее.

Эта настойчивость произвела 
на мальчика большое впечатле
ние, которое не изгладилось у 
него из памяти и до сих пор.

— Недавно Илларион заезжал 
повидаться. Рассказывал, что и 
сейчас часто вспоминает об этом 
случае. Многому, говорит, ты 
меня научила тогда, мама,— не 
без гордости сказала Анна Сы
соевна и поведала еще об од
ном случае.

Дочке Маше шел шестой год. 
К тому времени за ней стали за
мечать, что она обладает хоро
шей памятью. Девочка могла 
запомнить стихотворение, услы
шав его один —  два раза.

— Необыкновенная она у нас, 
— хвалили ее домашние.

Когда сходились гости, роди
тели звали Машу и заставляли 
декламировать стихи.

— Правда, ведь необыкновен
ная память?— спрашивали они 
гостей.

Недальновидные из них сог
ласно кивали головами и шумно 
расхваливали девочку.

— Я ужасно способная,— в 
свою очередь хвасталась среди 
подруг Маша.

Кто знает, куда бы это завело 
ее, если бы Анна Сысоевна во
время не поняла, что делает 
ошибку. II она осторожно и по
степенно исправила ее. Мария, 
как и все дети, выросла скром
ным и трудолюбивым человеком, 
видящим свое счастье в честном 
служении Родине. Сейчас она 
работает на заводе наладчицей.

Неожиданно тихая беседа жен
щин была прервана. Из школы 
домой вернулись младшие дети 
Анны Сысоевны: Федя— ученик 
6 класса, пятиклассник Ваня и 
Володя, минувшей осенью посту
пивший в школу.

Было уже поздно, и жен
щины заторопились по домам. 
Горячо поблагодарив Анну Сысо
евну за беседу, они ушли.

Вот что произошло в домике 
на Локомобильной, 19. Хорошо 
было бы, если такие беседы про
исходили и в других домах.

Н. Поливанов.

Почта должна работать четко
ОБЗОР ПИСЕМ В РЕДАКЦИЮ

Газеты и журналы так проч
но вошли в жизнь советского че
ловека, что чтение их стало каж
додневной потребностью. Трудно 
найти семью, которая не выписы
вала бы 2— 3 газеты, журнал. 
Подписчики хотят их читать свое
временно. Но в работе конторы 
связи имеется еще много недо
статков, мешающих этому. Мно
гим подписчикам газеты и жур
налы доставляются несвоевремен
но, что вызывает у них справед
ливые нарекания.

За последнее время особенно 
заметно ухудшилась доставка га
зет подписчикам. Об этом сви
детельствуют многочисленные 
письма, поступающие в редакцию. 
Вот, что пишут нам, например, 
работники Сызранской базы Жи
гулевского пивкомбината тт. Гор- 
диенко и Емельянов:

«Выписанные нашим учрежде
нием газеты, а также служеб
ная корреспонденция доставля
ются с большим опозданием. Не
однократно обращались мы к 
начальнику городской конторы 
связи тов. Сонину с просьбой 
разобраться, в чем дело и при
нять соответствующие меры, он 
обещал все уладить, однако по
ложение до сих пор не измени
лось. Газеты попрежнему до
ставляются с опозданием на два 
дня».

А вот другое письмо. Его при
слала в редакцию читательница 
тов. Иванова, проживающая в 
поселке гидротурбинного завода. 
Она сообщает:

«Большую радость вызвало у 
трудящихся, проживающих в 
районе гидротурбинного завода, 
открытие нового почтового от

деления. Наконец-то, думали 
они, будет налажена доставка 
почты в нашем районе. Но ра
доваться долго не пришлось. Но
вое почтовое отделение работа
ет из рук вон плохо. Газеты до
ставляются подписчикам с боль
шим опозданием, а некоторые 
номера мы с мужем и сов
сем не получаем. На 1955 год 
мы выписали газеты «Красный 
Октябрь» и «Пионерскую прав
ду», но в течение полумесяца 
ничего не получали. Оказалось, 
что на почте перепутали адрес. 
Казалось бы, что после этого 
дело должно было наладиться. 
Однако с 1 февраля мы снова в 
течение пяти дней не получили 
ни одной газеты. Когда ж е  
почтовое отделение будет раба- 
тать нормально?».

О несвоевременной доставке 
центральных и местных газет со
общают также читатели Харито
нов, Никитников, Легкое.

Читательница тов. Деляева, 
проживающая на Южной улице 
X« 31-а, жалуется на несвоевре
менную доставку телеграммы.

Эти и многие другие письма 
трудящихся свидетельствуют о 
том, что в городской конторе свя
зи плохо реагируют на жалобы 
трудящихся. Вместо серьезного 
наказания виновных и принятия 
действенных мер к устранению 
имеющихся недостатков, тов. Со
нин ограничивается тем, что обе
щает «разобраться» и попросту 
отписывается на справедливые 
нарекания трудящихся.

Пора покончить с таким отно
шением к делу и наладить чет
кую и бесперебойную работу всех 
почтовых отделений.

По материалам „Красного Октября"

„Почему в нашем цехе низкая 
производительность труда?“

Корреспонденция рабкоровской 
группы, опубликованная в «Крас
ном Октябре» № 19, под заголов
ком «Почему в нашем цехе низкая 
производительность труда?» об
суждена на заседании партийного 
бюро в присутствии руководите
лей цеха и передовиков производ
ства и признана правильной. 
Приняты меры по ликвидации 
недостатков, указанных в ней. 
Возобновила свою работу хозрас

четная комиссия цеха, для масте
ров прочитана лекция о хозрасче
те. На заседании цехового коми
тета профсоюза заслушан отчет 
начальника технического отдела 
цеха тов. Брянского о внедрении 
передовых методов труда. При
нимаются меры к организации 
ритмичной работы цеха.

М. Альтшуллер,
секретарь партийной организации 
цеха № 15 комбайнового завода.

КОММУНИСТ ИВАНОВ И ЕГО БРИГАДА
С того дня, как Ивана Михай

ловича Иванова назначили брига
диром сборщиков, он почувство
вал двойную ответственность: за 
себя и за своих товарищей. Соб
ственно, его личные показатели 
результатов работы всегда были 
высокими. А вот другие слесари- 
сборщики, члены бригады, которые 
еще не имели достаточной квали
фикации и опыта, едва выполняли 
нормы. Но ведь Иванов—комму
нист. Это обязывает его помочь и 
своим товарищам трудиться высо- 
■хоп р оизвод ите л ьн о.

Иван Михайлович стал упорно 
искать дополнительные резервы 
повышения производительности 
труда. Бригадир начал пригляды
ваться к людям, заново осмысли
вать их приемы труда. И как же 
он прежде не замечал трудностей 
в их работе? Вот кузнец Лука- 

; щи к. Вдвоем с подручным держит 
он на руках, буквально навесу де
сятипудовую трубу, обрабатывая 
ее под прессом. Труба горячая,— 
руки жжет! Но задание надо вы
полнить. Ведь здесь изготовляют 
оборудование для предприятий 
нефтяной промышленности страны, 

.а нефть в народном хозяйстве — 
это кровь в живом организме. Вот 
почему, невзирая на трудности, 
кузнец и его подручный обраба
тывают за смену по 30 — 32 тру
бы, что несколько превышает нор- 

.шу. А если бы облегчить их труд...

— Что, Ануфрий, тяжеленько? 
—спросил как-то Иванов Лука- 
щика, когда они присели на стел
лаж перекурить.

— Конечно, не легко, — отве
тил кузнец.—По три пары рука
виц надеваем, все одно жжет 
руки. А то бы мы...

— Вот я и думаю о том же,— 
подхватил Иван Михайлович 
мысль Лукащика.

Но окончился пятиминутный пе
рекур. Каждый вернулся на свое 
рабочее место. Встретившись сно
ва в очередной перерыв, брига
дир и кузнец стали выклады
вать соображения, возникшие 
у них за время работы. И 
подручный кузнеца, Давыдов, не 
остался в стороне от исканий то
варищей. Коллективно было реше
но установить стеллаж у пресса, 
чтобы трубу держать не на руках, 
а класть ее на металлические под
поры.

В тот ж е день, по окончании 
смены, всей бригадой подобрали 
из отходов обрезки швеллера, 
сварили их, и за два часа друж
ной работы стеллаж был готов.

Назавтра Лукащик один, уже 
без подручного, отштамповал в 
два с половиной раза больше 
труб, чем обычно. А его помощник 
Давыдов стал за сверлильный 
станок, который до того бездей
ствовал из-за нехватки рабочих

I РУК.

Это было три года назад. Пер
вые плоды рационализации пробу
дили творческую мысль всех чле
нов бригады. С той поры в кол
лективе так и повелось: каждый в 
отдельности и все сообща по
стоянно ищут (и находят!) все 
новые возможности облегчить 
труд, улучшать приемы операций, 
повышать свою выработку.

Вскор'е на Доске показателей 
социалистического соревнования 
бригад Сызранского ремонтно- 
механического завода объединения 
«Куйбышевнефть» коллектив ком
муниста Иванова стал все более 
настойчиво занимать лучшие мес
та. За бригадой упрочилась слава: 
«Этим любое задание дай, — не 
подведут!».

Жизнь движется вперед. Бурно 
развивается хозяйство нашей Ро
дины. Промышленность оснащает
ся все более сложной техникой. 
Теоретические знания, полученные 
бригадиром Ивановым за три года 
учебы в нефтяном техникуме, 
помноженные на смекалку, .помога
ют ему совершенствовать научно- 
разработанную технологию. Иван 
Михайлович внес десять рациона
лизаторских предложений, да мно
гие мероприятия осуществлены по 
мысли членов его бригады. Ини
циатива этого небольшого произ
водственного коллектива позволи
ла заводу ежегодно экономить 
десятки тысяч рублей.

... Осенью прошлого год! заво
ду был дан заказ на изготов
ление вышек для бурения колод

цев на целинных землях. После 
короткого совещания в заводоуп
равлении, главный инженер вызвал 
к себе начальника механического 
цеха Ивана Константиновича Ха
ритонова и бригадира Иванова.

—Я,—'рассказывает Иван Ми
хайлович,—признаться, слегка за
волновался, теряясь в догадках. 
Но еще большее волнение охвати
ло меня, когда главный инженер, 
развернув перед нами чертежи, за
дал всего лишь один вопрос: «К 
какому сроку выполните?».

И вот, после рабочего дня в ка
бинете начальника цеха сам Ха
ритонов, бригадир Иванов и при
глашенный ими мастер Варламов 
уже засели за составление графи
ка выполнения нового задания.

На следующее утро на ремонт
но-механическом заводе родился 
новый — вышечный цех, во главе 
с мастером Василием Петровичем 
Варламовым. Через день в цехе 
уже был задел на пятнадцать бу
ровых вышек для целинных зе
мель.

Работа пошла. Правда, не все 
вначале было гладко: то снабжен
цы плакались на трудности с до
ставкой кислорода, то заведующий 
гаражом никак не мог «выкроить» 
трактор для подвозки металла, то 
и н стр у мен та л ыци к и з а держ и ва л и 
изготовление необходимой оснаст
ки... Но воля коллектива, особенно, 
когда дело идет о чести своего 
родного предприятия, преодолева
ет любые трудности. Заказ был 
выполнен в срок.

Следующий заказ на вышки 
выполнен в еще более сжатые сро
ки. С начала февраля Иван Ми
хайлович и его товарищи осваи
вали выпуск вышек для более» 
глубоких буровых работ на целин
ных землях, где идет борьба за 
дополнительные миллиарды пудов 
зерна.

Основной ключ к успехам 
бригады,—в рационализации мно
гих производственных операций. 
Люди действовали не в одиночку, 
а в тесном содружестве. Так, сам 
бригадир Иванов предложил сту
пени вышки изготовлять не вруч
ную, а с помощью штампа; куз
нец Лукащик усовершенствовал и 
этот прием, предложив до штам
повки вырубать уголки ступени 
прессом, а не секачом. Токарь Ми
хаил Зернаев сконструировал ком
бинированный стеллаж для подачи 
труб к отрезной пиле, что позво
лило высвободить одного челове
ка для других работ. Д аж е са 
мый молодой член бригады свер
ловщик комсомолец Дурасов и тот 
за полтора месяца работы внес 
уже два ценных рационализатор
ских предложения.

Так, подлинно хозяйским подхо
дом каждого члена бригады к 
общему делу наращивалась про
изводительность труда всего кол
лектива. Сейчас она достигла си
стематического превышения норм 
выработки в два с половиной раза.

Таковы будни бригады коммуни. 
ста Иванова.

М. Железин.
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Международный обзор
Происки американских 
империалистов в Азии

После состоявшегося в конце 
февраля в Бангкоке совещания 
участников военного блока для 
Юго-Восточной Азии (СЕАТО) 
государственный секретарь Д ал
лес побывал в ряде азиатских 
стран. Эти поездки, названные 
газетой «Нью-Йорк тайме» «дип
ломатическими визитами», пресле
довали, в действительности, совер
шенно иные цели.

Индийская газета «На© Джи- 
ван» в этой связи недавно писа
ла, что «в Азии мало кто сомне
вается насчет стремлений США 
подорвать Женевские соглашения 
по Инд о-Китаю». После посеще
ния Даллесом Южного Вьетнама, 
Лаоса и Камбоджи, такого рода 
сомнения должны полностью от
пасть и у тех людей, которые бы
ли введены ¡в заблуждение амери
канской пропагандой. Сообще
ния иностранной печати показы
вают, что переговоры Даллеса с 
руководителями ивддо - китайских 
государств были прямым подко
пом под Женевские соглашения. 
Даллесу удалось добиться согла
сия правящих кругов Лаоса на 
заключение с США военного до
говора, призванного стать оруди
ем американского вмешательства 
во внутренние дела страны. Как 
сообщают, американские офицеры 
скоро начнут на территории Таи
ланда подготовку лаосяньских ко
ролевских войск с целью возоб
новления военных действие про
тив сил сопротивления. Такие 
действия, признает французская 
газета «Монд» «безусловно дол
жны рассматриваться, как иду
щие в разрез с Женевскими со
глашениями».

После Лаоса Даллес проследо
вал в Камбоджу, где вел пере
говоры относительно обучения ко
ролевской армии американскими 
офицерами, предоставления ей 
американского вооружения и т. д. 
Направленные на срыв мирного 
урегулирования, эти переговоры 
имели и другую особенность. Га
зета «Нью-Йорк геральд трибюн», 
касаясь пребывания Даллеса в 
Камбодже, открыто намекнула на 
то, что США стараются полностью 
вытеснить оттуда французов. Что
бы добиться осуществления этих 
планов, Даллес пускал в ход не 
только посулы и угрозы. Показа
тельно, что через два дня после 
«визита» Даллеса, король Кам
боджи неожиданно отрекся от пре
стола. Газета «Комба» в этой свя
зи подчеркивала, что бывший 
камбоджийский король оказался 
недостаточно подходящим челове
ком для США и был заменен 
«более сильной фигурой».

С еще большей активностью

действовал Даллес в Южном 
Вьетнаме, где американцы обо
сновались уже довольно прочно1. 
Как сообщалось, помимо военных 
вопросов, Даллес обсуждал в 
Южном Вьетнаме вопрос о выбо
рах, которые в соответствии с 
Женевскими соглашениями долж
ны быть проведены не позднее 
июля 1956 года на всей террито
рии Вьетнама. Американские им
периалисты, опасаясь, что выбо
ры приведут к объединению стра
ны под властью демократического 
правительства, грубо идут сейчас 
напролом. Нарушая Женевские 
соглашения, они стремятся поме
шать предстоящим выборам.

Даллес провел также секретное 
совещание с Чан Кай-ши. Это со 
вещание вновь показало агрессив
ную направленность американо- 
чанкайшистекого сговора. Как со
общило агентство Юнайтед Пресс, 
Даллес изложил Чан Кай-ши свои 
планы создания новой военной 
группировки, на сей раз в Северо- 
Восточной Азии,—НЕАТО, куда 
по американским расчетам долж
ны наряду с чанкайшистской кли
кой войти Южная Корея и Япо
ния. Поощряемый американским 
хозяином, Чан Кай-ши выступил 
с наглыми поджигательскими при
зывами.

Эти агрессивные планы допол
няются попытками США нару
шать соглашение о перемирии в 
Корее. Первым шагом на этом пу
ти является попытка американ
ской стороны ликвидировать ней
тральную комиссию по наблюде
нию за перемирием. Комменти
руя эти намерения, Центральное 
телеграфное агентство Кореи под
черкивает, что они находятся в 
тесной связи с общей политикой 
правящих кругов США, стремя
щихся к обострению напряженно
сти в Азии.

Народы Азии, решительно осуж
дающие эти происки американ
ских империалистов, отвечают на 
них повышением бдительности, 
сплоченности и решимости отсто
ять мир и национальную незави
симость.

Позорный провал
американской юстиции

Недавно всему миру стали из
вестны факты, разоблачившие не
приглядное обличье американской 
юстиции. Служивший в течение 
ряда лет надежным агентом мини
стерства юстиции США некий Ма- 
тусоу признал, что все показания, 
которые он давал на различных 
судебных процессах были от на
чала до конца ложными. «Я,—за
явил он,—давал фальшивые пока
зания и об этом было известно 
прокурорам». Более того, Мату- 
соу признал, что его лжесвиде

тельские показания составлялись 
судебными властями и федераль
ным бюро расследований (амери
канская охранка), чтобы обвинить 
многих ни в чём не повинных 
американских граждан, представи
телей профсоюзов, прогрессивных 
организаций и т. д.

Как известно, в 1952 году аме
риканские власти затеяли про
вокационный процесс по делу 13 
руководителей Коммунистической 
партии США. Основным свидете
лем на этом процессе был Мату- 
соу, который. оклеветал руководи
телей компартии, пользуясь фаль
шивкой, специально сфабрикован
ной для него в министерстве 
юстиции. В результате использо
ванных американской юстицией 
всевозможных махинаций и под
логов, руководители компартии 
США были приговорены к дли
тельным срокам тюремного за
ключения.

Лжесвидетель Матусоу был ис
пользован американской юстицией 
и в других процессах. Газеты 
подсчитали, что в общей сложно
сти он дал продиктованные охран
кой и судебными властями фаль
шивые показания более чем на 
200 прогрессивных американцев. 
И во всех случаях его лживые об
винения служили основанием для 
судебной расправы.

Скандал, вызванный разоблаче
ниями Матусоу, показал, что в 
практике американских органов 
юстиции фальшь и лжесвидетель
ства являются постоянными при
емами во всех случаях, когда речь 
идет о преследовании прогрессив
ных американцев. Юстиция США 
в таких случаях пускает в ход 
все средства лжи и клеветы, ши
роко использует профессиональ
ных лжесвидетелей.

Американские власти сейчас 
прилагают все усилия, чтобы вы
путаться из позорного положения, 
в которое они попали в связи с 
нынешними признаниями Мату
соу. Они всячески стремятся опо
рочить их, договариваясь до того, 
что называют Матусоу «коммуни
стом». Однако никакие ухищрения 
не могут замаскировать истинное 
лицо «правосудия» в США. Это 
вынуждены признать некоторые 
американские газеты. Так, «Ва
шингтон пост энд тайме геральд» 
указывает, что «циничное и неод
нократное лжесвидетельство», 

практиковавшееся Матусоу и дру
гими агентами, «порождено систе
мой» министерства юстиции. Было 
бы точнее сказать, что оно порож
дено нынешним «американским 
образом жизни», где судьи, фабри
кация обвинений, лжесвидетельст
во и тому подобные средства ши
роко используются реакцией в 
борьбе против сил демократии и 
прогресса.

В. Харьков.

Успехи сызранских лыжников

100 МИЛЛИОНОВ ДОЛЛАРОВ НА «комиксы »
Как сообщает газета «Нью- ны, вместе взятых. В 

Иорк геральд трибюн», согласно подсчетов установлено, 
данным Калифорнийского универ-' 
ситета, в США частными компани
ями «ежегодно расходуется боль
ше средств на комиксы (низко
пробная развлекательная массо
вая литература.—Ред.), чем затра
чивается на учебники для всех 
начальных и средних школ стра-

результате 
что на ко

миксы ежегодно расходуется 100 
миллионов долларов, что в четы
ре раза превышает ежегодный 
бюджет на приобретение книг 
для всех публичных библиотек 
страны».

(ТАСС).

Нападение чанкайш истских  
пиратов на Английские суда

Как сообщает корреспондент аген_ 
тства Рейтер из Гонконга, 7 марта 
чанкайшистская канонерская лод
ка обстреляла и задержала в Тай
ваньском проливе английские па
роходы «Уэстуэй» и «Тайсунхон».

Английские власти направили на 
помощь этим судам военный ко
рабль. (ТАСС).

В Куйбышеве проведены сорев
нования на лично-командное пер
венство Куйбышевской железной 
дороги по лыжам.

Командное первенство выиграли 
спортсмены Куйбышевского отде
ления дороги. Сызранцы вышли на 
второе место.

Значительно выросло мастерст
во спортсменов. Порадовал свои
ми успехами тренер Сызранского 
общества «Локомотив» Сергей 
Рыбкин. Он вышел победителем 
на дистанции 15 километров со 
временем 1 час 10 секунд. Это на 
четыре минуты 50 секунд превы
шает норму второго разряда Все
союзной спортивной классифика
ции. Следует отметить то, что у 
Рыбкина результат намного выше 
сильнейшего куйбышевского лыж
ника Михаила Беляева. Сызран- 
ские спортсмены В. Денисов,
В. Кузин, Г. Денисов показали На 
этой дистанции результаты выше 
третьего разряда.

В гонке на 30 километров ма
шинист паровоза Валентин Дени
сов завоевал второе место, пройдя 
это расстояние за 1 час 58 минут

35 секунд, что перекрывает норму 
первого спортивного разряда на 
одну минуту 25 секунд.

Хорошие результаты показала 
сызранекая спортсменка Ли
да Лушкина. Она опередила всех 
своих соперниц в женской гонке 
на 5 километров. Она же вышла 
победительницей в гонке на 1Ф 
километров. Это расстояние Луш
кина прошла за 49 минут 55 
секунд, перекрыв норму второго 
спортивного разряда на три мину
ты пять секунд. Сызранка Оголь- 
цова на этой дистанции выполни
ла норму третьего спортивного 
разряда.

После окончания соревнований 
сызранской команде вручена гра
мота второй стелен« дорожного 
Совета «Локомотив». Л. Лушкиной 
и В. Денисову выданы ценные по
дарки и грамоты.

А. Ханчин,
ст. судья соревнований.

НА СНИМКЕ: Л. Луш кина, С, 
Рыбкин.

ЛЮБОВЬ К
Спортом увлекаются все уча

щиеся железнодорожного учили
ща № 3. Созданы секции: лыжная, 
волейбольная, бокса, стрелковая, 
шахматная, гимнастическая.

На районных соревнованиях 
лыжники училища заняли первое

СПОРТУ
место, второе — на городских со
ревнованиях.

В училище постоянно пропаган
дируется спорт. Интересно про
шел физкультурный вечер с пока
зательными выступлениями луч
ших спортсменов-разрядников и 
значкистов ГТО.

СПРОС НА ОБЛИГАЦИИ ТРЕХПРОЦЕНТНОГО ЗАЙМА
30 марта в Москве состоится 

44-й тираж выигрышей по Госу
дарственному 3-процентному вну
треннему выигрышному займу.

В связи с возросшим спросом 
населения на облигации 3-про
центного внутреннего выигрышно
го займа выпущены облигации 
седьмого разряда этого займа.

С выпуском седьмого разряда 
займа общее: количество выигры
шей в 44-м тираже будет 59.500 
на общую сумму 32.(551.400 руб-

лей, в том числе 14 выигрышей 
по 50.000 рублей, 35—по 25.000 
рублей, 175—по 10.000, 560—по
5.000 рублей, 4.900 — по 1.000 и 
53.816 выигрышей—по 400 рублей«

За последние два месяца сбе
регательными кассами города 
продано облигаций этого займа, 
на 177.000 рублей.

Н. Сальников,
инспектор Центральной 

сберкассы № 113.

ПОПРАВКА
В статье «Покончить с б есхозя й 

ственностью  и расточительством»  
опубликованной в газете «Красный  
Октябрь» за  9 марта допущ ена опе

чатка. В первом а б зац е третьей  
колонки сл едует  читать: «Это вы з
вало п ер ер асход  781 тысячи руб
лей» и далее как в тексте.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

Сызрансная контора
Нинопроната

выпустила на экраны 
города 

новый французский 
художественный фильм

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА 
«Художествен н ы й »
Новый цветной  

худож ественны й фильм  
«МОРЕ СТУДЕНОЕ»

«Звезда»
Днем
«ТИМ УР И ЕГО КОМАНДА»
Вечером  

Новый худож ественны й  
ф ранцузский  фильм  
«ПЛАТА ЗА СТРАХ»

(2-я серия).

Дирекция, партком и завком  
п роф сою за гидротурбинного за 
вода извещ аю т о п реж девре
менной см ерти ведущ его тех 
нолога отдела, главного техн о
лога

Василия Семеновича 
ТУР КИ Н А

и вы ражаю т соболезнование  
сем ье покойного.

Проектному бюро требую тся  
инженеры -проектировщ ики.

Обращаться: Советская, 50.

Гранов А лександр Петрович, про
живаю щ ий в г. Сызрани, улица  
Тимирязева, 83-а, в озбуж дает  дело  
о расторж ении  брака с Грановой  
М арией Степановной, прож иваю 
щ ей в г. Сызрани, улица Кольцо
ва, 5.

Дело подлеж ит рассм отрению  в 
народном суде 2-го участка Про
мы ш ленного района г. Сызрани.

Коллектив работников отде
ла главного технолога гидро
турбинного завода извещ ает © 
преж деврем енной  см ерти веду
щ его технолога

Василия Семеновича 
ТУР КИ Н А

последовавш ей 10 марта с. г. 
после продолжительной болез
ни и вы раж ает соболезнование  
сем ье покойного.
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